

InternationalMedia

RABU 29 MARET 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PENYERAHAN ZAKAT KE BAZNAS

Presiden Joko Widodo (kedua kiri) dan Wakil Presiden Ma'ruf Amin (kedua kanan) didampingi Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas (kanan) dan Ketua Baznas Noor Achmad (kiri) menghadiri penyerahan zakat ke Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) di Istana Negara, Jakarta, Selasa (28/3). Presiden mengimbau kepada pejabat negara untuk menunaikan kewajiban zakat melalui Baznas dan disalurkan tepat sasaran agar meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan diberikan keberkahan.

JK: Keikutsertaan Israel di Piala Dunia U-20 Bisa Bangun Perdamaian dengan Palestina

Kehadiran Timnas Israel U-20 ditolak banyak elemen masyarakat Indonesia mulai dari pejabat negara hingga instansi resmi.

JAKARTA (IM) - Ketua Dewan Masjid Indonesia (DMI) M Jusuf Kalla (JK) mengatakan, keikutsertaan Israel pada Piala

Dunia U-20 dapat menjadi momentum untuk membangun upaya perdamaian dan memperjuangkan kepentingan rakyat

Palestina. Mantan Wapres RI itu menjelaskan, jika Indonesia menerima kehadiran Israel, justru menunjukkan peran aktif Indonesia dalam memperjuangkan hak bangsa Palestina.

"Jadi kalau Indonesia menerima kehadiran Israel dalam keikutsertaannya di Piala Dunia U-20, justru menunjukkan peran aktif

Indonesia dalam memperjuangkan hak hak bangsa Palestina, melalui jalur dialog untuk perdamaian kedua pihak," ujar JK melalui keterangan tertulisnya, Selasa (28/3).

Menurutnya, yang mestinya terlibat langsung membela kepentingan Palestina adalah Mesir, Suriah, dan Yordania melawan Israel. Namun, setiap

kali perang, wilayah Arab termasuk Palestina justru semakin banyak dikuasai Israel.

Palestina, kata JK, tidak bisa lagi berharap kepada Mesir, Suriah dan Yordania. Sehingga jalan satu-satunya untuk memperjuangkan dan memulihkan hak bangsa Palestina ialah melalui

► Bersambung ke hal 11

Bupati Kapuas dan Istrinya Diduga Terima Suap dan Potong Dana PNS

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menetapkan Bupati Kapuas, Ir Ben Brahim S Bahat, dan istrinya, Ary Egahni Ben Bahat yang merupakan Anggota DPR RI Fraksi NasDem, sebagai tersangka. pasangan suami istri (pasutri) tersebut diduga telah memotong dana Pegawai Negeri Sipil (PNS).

"Melakukan perbuatan di antaranya meminta, menerima atau memotong pembayaran kepada pegawai negeri atau kepada kas umum, seolah-olah memiliki utang pada penyelenggara negara tersebut, padahal diketahui hal tersebut bukanlah

utang," kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri melalui pesan singkatnya, Selasa (28/3).

Bupati Kapuas dan istrinya diduga Tak hanya memotong dana PNS, TAPI juga menerima suap yang berkaitan dengan jabatannya. belum diketahui berkaitan dengan apa suap yang diterima Ir Ben Brahim S Bahat, dan istrinya, Ary Egahni Ben Bahat.

"Para tersangka tersebut diduga pula menerima suap dari beberapa pihak terkait dengan jabatannya sebagai penyelenggara negara," kata Ali.

KPK telah memiliki alat

► Bersambung ke hal 11

Menkes Disomasi Usai Sebut Biaya Perpanjangan STR dan SIP Dokter Rp6 Juta

JAKARTA (IM) - Forum Dokter Peduli Ketahanan Kesehatan Bangsa (FDPKKB) melayangkan somasi kepada Menteri Kesehatan (Menkes) Budi Gunadi Sadikin.

Somasi dilayangkan menyusul adanya pernyataan Budi soal biaya Rp 6 juta Surat Tanda Registrasi (STR) dokter/dokter gigi, Surat Izin Praktek (SIP) dokter/dokter gigi, dan biaya

biaya Satuan Kredit Profesi (SKP) yang diklaim mencapai Rp 1 triliun lebih.

Budi mengatakan bahwa hal ini mengakibatkan harga obat mahal sehingga masyarakat luas menderita.

"(Melayangkan somasi kepada Menteri Kesehatan) atas perbuatan, pernyataan, keterangan, atau informasi yang tidak benar terkait dengan membayar

Rp 6 juta," kata kuasa hukum FDPKKB, Muhammad Joni dalam konferensi pers yang dilakukan secara daring, Selasa (28/3).

Budi Gunadi menyatakan hal itu dalam acara public hearing RUU Kesehatan pada 15 Maret 2023. Dikutip dari salinan somasi bernomor 037/B/J&T/III/2023 yang diterima wartawan, FDP-

► Bersambung ke hal 11



BUPATI KAPUAS DITAHAN KPK

Para tersangka selaku Bupati Kapuas, Kalimantan Tengah Ben Brahim S Bahat (kedua kiri) dan istri yang juga anggota DPR Fraksi NasDem Ary Egahni (kedua kanan) berjalan menuju ruangan konferensi pers di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Selasa (28/3). KPK menetapkan pasangan suami istri tersebut sebagai tersangka terkait dugaan korupsi berupa pemotongan anggaran seolah-olah sebagai utang kepada penyelenggara disertai dengan penerimaan suap di lingkungan pemerintah daerah Kabupaten Kapuas, Kalimantan Tengah dengan jumlah uang yang diterima tersangka sebesar Rp8,7 miliar.

IDN/ANTARA

Kekayaan Jokowi Jadi Rp82,3 Miliar, Bertambah Sekitar Rp10 Miliar

JAKARTA (IM) - Kekayaan Presiden Joko Widodo (Jokowi) naik menjadi Rp 82.369.583.676 atau bertambah sekitar Rp 10 miliar pada periode 2022 dibanding laporan kekayaan pada tahun sebelumnya.

Jumlah tersebut mengacu pada Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) terbaru Jokowi

untuk tahun wajib lapor 2022.

Berdasarkan laman resmi LHKPN Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), LHKPN Jokowi saat ini masih dalam tahap verifikasi.

"Status pelaporan sudah lapor, status LHKPN proses verifikasi," sebagaimana dikutip dari situs resmi e LHKPN

► Bersambung ke hal 11

Jadwal Imsakiyah Ramadan 2023 M/ 1444 H
Rabu 29 Maret 2023

Hanny Ramadan
Mouq Allah except from us

Zuhur Ashar Magrib Isya' Imsak Subuh
11:59 15:13 18:01 19:10 04:38 04:48

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Masalah di dunia tidak dapat diselesaikan oleh satu orang saja, dibutuhkan uluran tangan dan kekuatan banyak orang untuk dapat menyelesaikannya.
(Master Cheng Yen)

intiland

NEW nina ANION
ULTRA THIN
ULTRA ABSORBENT
pantyliner
8 Bagus

ASALTAU! Calon Suami Menghilang Serta Bawa Kabur Uang Ratusan Juta



GRACE Given curhat di Twitter tentang asmaranya yang berujung tragis. Bagaimana tidak, dia mengaku ditipu calon suaminya hingga ratusan juta Rupiah. Kini pria tersebut menghilang bak ditelan bumi.

Grace lewat akun Twitter @grcgiv mengatakan, tunangannya mendadak menghilang dan hanya meninggalkan cincin dan sepucuk surat. Dia meminta bantuan 'warga burung biru' untuk mencari keberadaan tunangannya bernama Paulus Marulitua Sinaga.

► Bersambung ke hal 11

Seorang Pria Temukan Bongkahan Emas Senilai Rp2,4 Miliar



SEORANG pria Australia hanya dengan menggunakan detektor logam murah berhasil menemukan batu seberat 4,6 kg yang mengandung emas. Emas dalam batu itu senilai AUD240.000 atau setara Rp2,4 miliar.

Pria tersebut menemukan bongkahan emas tersebut di ladang emas Victoria - yang merupakan jantung demam emas Australia

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.145,00	15.045,00
SGD	11.416,00	11.311,00
HKD	1.968,00	1.883,00
AUD	10.154,00	10.024,00
EUR	16.514,00	16.229,00
GBP	18.783,00	18.503,00

Selasa 28 Maret 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>